

## Rapport année 2020 Groupe des Dames du jeudi

Nous avons bien commencé l'année puis au fil des mois elle est devenue contraignante.

Gardez vos distances, ne vous touchez pas, nettoyez votre tapis, mettez votre masque pour entrer et sortir du bâtiment, désinfectez-vous les mains, et si vous toussez ne venez pas, voilà ce qu'on entendu les dames jusqu'à fin octobre.

Nous avons encore vite profité d'une invitation chez Mumu avant les vacances d'automne et après plus de gym pour fermeture de salle. J'espère que les dames ont continué les exercices à domicile.

Merci au comité pour les infos à mesure qu'elles changeaient.

Murielle

Mai 2021